



Elki-Turnen

2019

Im Januar durfte ich mit zwei Gruppen Kindern und Ihren Müttern / Vätern turnen. Es waren spannende und lustige Turnstunden.

Am Unterhaltungsabend waren 25 Kinder dabei! Wir turnten auf der Bühne zum Lied: mir si vo der Führwehr und Schlauchgymnastik unsere Feuerwehrnummer.

In der letzten Turnstunde trafen wir uns dieses Jahr im Schulhaus am Bach. Wir turnten zuerst durch die Halle und danach gab es draussen auf dem Spielplatz noch ein Zvieri Buffet mit einer Sirup-Bar. Es war ein gemütlicher Ausklang vom Elki-Turnen.

Nach den Herbstferien konnte ich mit einer neuen Gruppe von Kindern starten. Dieses Jahr turnen wir mit 15 Kindern in der Turnhalle der Sekstufe 1. Da ich nicht immer Anwesend sein kann, bin ich froh dass sich Nadine Marmet zur Verfügung gestellt hat diese Turnstunden zu übernehmen. Danke Nadine!

Wir haben schon viele aktive und lustige Stunden miteinander erlebt.

Es macht viel Spass mit den Kindern zu turnen und wenn sie durch die Halle springen und lachen dann macht es auch den Eltern und mir Spass!

Die Leiterin
Rita Bosshard